Ayudan opositores a quórum

CLAUDIA SALAZAR

Diputados del PAN y MC ayudaron a Morena a lograr quórum en comisiones para aprobar la terna de candidatos a titular de la Unidad de Evaluación y Control (UEC), el órgano que vigila el desempeño de la Auditoría Superior de la Federación (ASF).

Legisladores de la Frente Amplio por México trataron de reventar la reunión, ante una terna con nombres cercanos a los morenistas Claudia Sheinbaum e Ignacio Mier.

Sin embargo, los panistas Iván Arturo Rodríguez, Anabey García Velasco, Sonia Murillo Manríquez y José Antonio Zapata Meraz sí acudieron a la sesión de la Comisión de Vigilancia de la ASF. Por Movimiento Ciudadano, ayudaron con el quórum Mario Alberto Rodríguez Carrillo y Pedro Armentía, y votaron a favor de la terna.

David Villanueva Lomelí es el actual titular de la UEC y desde septiembre concluyó una prórroga en su cargo, por seis meses. Su relevo será electo con la mayoría simple del pleno de la Cámara de Diputados.



La Comisión de Vigilancia de la ASF logró ayer quórum gracias a la presencia de panistas y emecistas.

La Comisión no tenía quórum, pues necesitaban 20 de 38 diputados.

Panistas y emecistas acudieron a la sesión y así ayudaron a Morena a llegar al mínimo necesario de legisladores para aprobar la terna de candidatos.

Tras un proceso de selección de candidatos, en la lista de tres finalistas quedó Ricardo Palma Rojas, que trabajó en la Contraloría General del Distrito Federal, hasta diciembre de 2018.

Palma Rojas es la propuesta que la diputada Aleida Alavez presentó en Morena como la prioridad de Claudia Sheinbaum.

En primer sitio de la terna, con un puntaje de 100, se aprobó la candidatura de Claudia López Corral, quien fue promovida por el coordinador de Morena, Ignacio Mier.

En el tercer lugar en la terna se propuso a Alfonso Chávez Fierro, promovido por los panistas. Ha sido titular de la Secretaría de la Controlaría de Querétaro y se le vincula con el ex gobernador Francisco Domínguez.